

Por medio de la presente reciba un cordial saludo esperando este teniendo un exitoso día y al mismo tiempo hago de su conocimiento las actividades de salud realizadas en el mes de Enero.

Este mes de Enero se colaboró en conjunto de la Familia DIF Ocotlán con el Festival de Día de Reyes el día 15 de Enero del presente año en la comunidad del El Sabino y sus alrededores haciendo diferentes actividades y entregando regalos a los niños de las comunidades.

El día 16 de Enero se colaboro en el Evento "CAR SHOW" en las instalaciones de la Unidad Deportiva Norte "Johnny Magallón", del cual se llevo a cabo a beneficio de las necesidades del Centro de Rehabilitación Integral de Ocotlán, como de los pacientes del mismo.

Debido al alza de pacientes y personal positivo para Covid-19, tanto del CRIO y de DIF central se cerro el establecimiento como medida de prevención del día Miércoles 26 de Enero, al 30 de Enero, reanudando labores el 31 con el personal esencial y pacientes no vulnerables ante las complicaciones del SARS- COV2.

Se dio seguimiento a los proyectos presentados en Enero 2022 para la promoción de la consulta de Medicina General, se espera contar con las cotizaciones correspondientes y para brindar una consulta de calidad y poder construir los proyectos establecidos para beneficio de la comunidad, y al igual esperando la baja de pacientes COVID-19 para evitar contagios y saturación de servicios de salud.

Se otorgaron durante este mes:

Consulta Médica General: 3

Consulta Psicológica: 21

Consulta Médica Especializada Rehabilitación Física: 71

Consulta Médica Especializada en Pediatría: 3

Terapias de Rehabilitación Total: 1,142

-Electroterapia: 372

-Mecanoterapia: 434

-Hidroterapia: 336

Sin más por el momento me despido quedando a sus órdenes en caso de duda o aclaración.

ATENTAMENTE

OCOTLAN JALISCO 2 DE FEBRERO DEL 2022



DRA.ZYANYA DENISSE ZUÑIGA LERMA

COORDINADORA DE SERVICIOS DE SALUD DIF OCOTLAN

